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Asta e Mercato Ittico. Le precisazioni dell’assessore Marcello Mellozzi.

“Ringrazio il consigliere Gianfranco Francioni per la sua attenzione e per le sollecitazioni. Tuttavia ci sono delle precisioni che
vanno fatte in ordine al Mercato Ittico”. L’assessore Marcello Mellozzi interviene sulle recenti polemiche relative al Mercato
Ittico e, in particolare, all’asta. “Quest’ultima – sottolinea l’assessore Mellozzi – era in effetti inattiva, limitatamente ad uno
dei  due  nastri,  dalla  fine  di  luglio,  per  problemi  di  tipo  informatico.  La  ditta  incaricata,  la  Label  di  Verona,  non  era  però
disponibile  ad  effettuare  l’intervento  perché  il  suo  personale  era  in  ferie.  Comunque,  anche  se  con  un  solo  nastro  in
funzione,  si  è  avuto un incremento notevole  del  volume degli  affari,  addirittura  più  elevato  rispetto  all’anno passato,  e  in
proposito vorrei ringraziare il personale addetto. Quanto al fermo – aggiunge l’assessore – preme sottolineare che ci sarà
solo a partire da lunedì 6 settembre. Quindi per l’una e per l’altra ragione era impossibile risolvere la situazione. Mi sembra
chiaro  a  questo  punto  che  nessun  addebito,  né  di  malfunzionamento,  né  di  indolenza,  possa  essere  mosso
all’amministrazione comunale. In ogni caso si provvederà a risolvere il problema nel più breve tempo possibile”.
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